



LA TROMPETTE

## Joe Biden a envoyé 29 000 courriels à son frère et à son fils au sujet de transactions commerciales

- Andrew Miiller
- [13/10/2023](#)

Joe Biden a affirmé à plusieurs reprises qu'il n'avait jamais parlé à sa famille de leurs affaires. Pourtant, l'*America First Legal Foundation* [Fondation légale de l'Amérique en premier] a prouvé qu'il mentait.

Après avoir intenté une action en vertu de la loi sur la liberté de l'information auprès des Archives nationales et de l'Administration des dossiers, la fondation légale a découvert que M. Biden avait envoyé plus de 29 000 courriels à son frère et à son fils au sujet de leurs relations d'affaires.

- 4 242 de Joe Biden à Hunter Biden
- 19 335 à Rosemont Seneca, une société de Hunter
- 1 751 à Jim Biden
- 3 738 à Lion Hall Group de Jim Biden

**Famille criminelle** : Le contenu de ces courriels n'a pas été divulgué, car les Archives nationales affirment qu'il faudra 15 mois pour les trier. Pourtant, le simple nombre de courriels prouve que Joe Biden a menti au moins 16 fois sur les affaires de sa famille.

Il s'agit d'une information pertinente car la Chambre des représentants a lancé une enquête formelle de mise en accusation contre Joe Biden pour son rôle dans le blanchiment d'argent à l'étranger. Le président de la commission de surveillance de la Chambre des représentants, James Comer, affirme que le frère et le fils de Joe Biden ont profité de transactions commerciales illicites avec de nombreuses entités étrangères qui voulaient avoir accès à Joe, qui était vice-président à l'époque.

**L'État profond** : Ésaïe a écrit que le gouvernement de l'Israël du temps de la fin serait corrompu.

Malheur à la nation pécheresse, au peuple chargé d'iniquités, à la race des méchants, aux enfants corrompus ! [...] [L]a tête entière est malade, et tout le cœur est souffrant. De la plante du pied jusqu'à la tête, rien n'est en bon état : ce ne sont que blessures, contusions et plaies vives, qui n'ont été ni pansées, ni bandées, ni adoucies par l'huile.  
—Ésaïe 1 : 4-6

La profondeur de la corruption de la famille criminelle Biden est un signe de cette maladie.

**En savoir plus** : Lisez [L'Amérique sous attaque](#), par le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry.